

Vincent EUZENAT, Directeur de MONDELEZ et le club  
GENERATION INDUSTRIE de la Maison de l'emploi de Strasbourg  
ont le plaisir de vous inviter au :

## 2<sup>eme</sup> ATELIER RH INDUSTRIE

« Mettre en place une démarche de GPEC  
Pourquoi ? Comment ? »

le **3 avril 2014**

de **12h à 14h**

Rendez-vous sur le site de :

 **HEINEKEN**

Décideurs RH de l'industrie  
en particulier des TPE / PME  
**SAVE THE DATE !**

## Programme

### Mot de bienvenue : Vincent Euzenat, Directeur de Mondelez

### Animation, témoignages, repères méthodologiques et remise d'outils : Violaine DAUGER-NEUTZNER, RRH HEINEKEN et Laurent PONS, Responsable Développement RH de KRONENBOURG

- Recruter, organiser la mobilité, former, prévoir les besoins métiers...  
La GPEC, un outil accessible pour répondre à quels enjeux ?
- Comment mettre en place une démarche de GPEC ?  
Par quoi commencer ? Quelles questions se poser ? Quels pièges éviter ?

### Synthèse de l'atelier et perspectives



#### 3 BONNES RAISONS DE PARTICIPER !

- **un format convivial** : échanger entre décideurs RH durant le déjeuner
- **une approche opérationnelle et concrète** : profiter des expériences et des outils d'autres professionnels RH de l'industrie
- **une réponse globale à vos besoins** : partager vos enjeux, prendre du recul, donner de la perspective...

Vous êtes décideur RH d'une entreprise industrielle ? Inscrivez-vous avant le 1er avril 2014 (attention, nombre de places limité)

*Une confirmation de votre inscription et un plan d'accès vous seront envoyés*